
Pièces 5 Pièces

Superficie 135 m²

Référence 6334

Prix 1 190 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Situé sur la place du pin, au cœur du quartier du port, avec ses cafés, restaurants

et  commerces  de  qualité.  Dans  un  immeuble  ancien,  à  l'avant-dernier  étage,  cet

appartement d'angle de 5 pièces principales est particulièrement lumineux, offrant

une vue panoramique sur la place du pin. Entièrement rénové, il présente de beaux

volumes  et  des  prestations  haut  de  gamme.  Le  vaste  séjour,  éclairé  par  quatre

fenêtres,  est  partiellement  ouvert  sur  une  cuisine.  Il  bénéficie  d'une  belle  hauteur

sous plafond qui lui confère tout le charme et le cachet de l'ancien. Parquet massif

dans toutes les pièces. ...

Located  on  place  du  pin,  in  the  heart  of  the  port  district,  with  its  quality  cafes,

restaurants, and shops. In a historic building, on the penultimate floor, this 5-room

corner  apartment  is  particularly  bright,  offering  a  panoramic  view of  place  du pin.

Completely  renovated,  it  features  spacious  rooms  and  high-end  amenities.  The

large  living  room,  illuminated  by  four  windows,  is  partially  open  to  a  kitchen.  It

benefits from a high ceiling that gives it all the charm and character of the old. Solid

wood flooring in all rooms. The apartment comprises four bedrooms, three shower

rooms, two ...

AGENCE IMMOBILIÈRE VIZCAYA

4, quai Papacino - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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